

## Au piano Séverine Delpuech



*Séverine Delpuech*

Depuis le 1<sup>er</sup> septembre, Séverine Delpuech est officiellement cheffe cuisine au collège Georges Bataille après un remplacement de quelques mois.

La quarantaine, originaire de Trizac où elle n'est que très peu restée, elle revient en pays Gentiane après un exil de plusieurs années à Toulon pour un début de carrière, puis Paris avant de regagner le Cantal, il y a 11 ans. Dans un premier temps au collège d'Ydes, elle est arrivée à Georges Bataille il y a 6 ans en qualité d'agent polyvalent du Conseil départemental. En juin 2020 elle a obtenu brillamment un CAP cuisine. Elle aime toute la cuisine, "de l'entrée au dessert, tous apprécient ses talents" a souligné Alex Dessens, chef d'établissement, qui arrivé récemment a déjà goûté à différents plats.

"Le principal pour moi est que les élèves puissent découvrir des nouveautés, la cuisine du monde, et surtout qu'ils l'apprécient" a confié Séverine Delpuech qui va organiser des repas à thème tout au long de l'année, un tour du monde culinaire pour le plaisir des papilles !